

A2-22.11.2011  
Weinprobe und  
Anekdoten bei  
CDU-Feier

**VG BODENHEIM** (mr). Ein unterhaltsames Programm gab es in der Nackenheimer Carl-Zuckmayer-Halle anlässlich der 40-Jahr-Feier des CDU-Gemeindeverbandes, der sich aus 220 Mitgliedern aus Bodenheim, Nackenheim, Gau-Bischofsheim, Lörzweiler und Harxheim zusammensetzt. Gründungsdatum war der 9. November 1971.

### Johannes Gerster als Festredner in Nackenheim

Der Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes, Jörg Wilson, freute sich, dass der frühere Bundestagsabgeordnete Dr. Johannes Gerster die Festrede hielt. Gerster ging auf die aktuelle politische Situation ein und blickte zurück auf die gar nicht einfach durchzuführende Verwaltungsreform in jenen Tagen.

Als dritter Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bodenheim ist nun Dr. Robert Scheurer (CDU) im Amt. Er dankte Gerhard Krämer, ebenfalls CDU, der als erster VG-Chef 30 Jahre lang die Geschicke lenkte. Der Aufbau einer effizienten Verwaltung, der Bau von Schulen, die Modernisierung der freiwilligen Feuerwehren, die Wasserversorgung mit der WVR und die Lösungen im Zusammenhang mit der Abwasserentsorgung fielen in die Amtszeit Krämers. Nun steuere er – Scheurer – mit seinen Copiloten die Zugmaschine, sagte Scheurer, der die VG mit einem soliden, leistungsstarken, mehrachsigen Lastwagen verglich.

### Erinnerungen an Wahlkampf im Saalbau „Zum Schiff“

„Historisch, aber beileibe nicht trocken“ sei das Programm des Abends, hatte Christoph Adam, der durch den Abend führte, versprochen. So wurden in Erinnerung an die erste Weinprobe, die damals als Höhepunkt des Wahlkampfes für die erste Verbandsgemeinderatswahl durchgeführt wurde, an diesem Abend sieben Weinraritäten aus 40 Jahren ausgeschrieben.

Wie damals erläuterte Winzermeister Oswald Steiner aus Nackenheim die Weine. Außer ihm und Christoph Adam, der dem ersten CDU-Vorstand angehörte, nahmen auf der im Stil der 1970-er Jahre hergerichteten Bühne der ehemalige Bürgermeister Krämer sowie weitere Mitglieder des ersten Vorstands Platz und erzählten vom Beginn der Verbandsgemeinde.

Zwischen den Proben gaben der damalige erste CDU-Vorsitzende Georg Josten aus Gau-Bischofsheim, Wolfgang Becker aus Harxheim, Hermann Lang aus Lörzweiler sowie Petra Achatz aus Bodenheim Wissenswertes, Geschichten und Anekdoten über den Beginn der VG zum Besten.